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访谈嘉宾

局外人-苦行僧

钓鱼蜜-泽北荣志

访谈简介

今日早盘，稀土永磁板块开盘走强，中科三环、宁波韵升涨停，正海磁材、银河

磁体、大地熊、金力永磁、英洛华等跟涨。消息层面上中科三环公告称公

司2021年净利同比预增155%-279%，同时也受首个原材料工业整体发展规划

的影响。

年内多个股涨势良好，北方稀土年内涨幅达255.94%，五矿稀土年内涨

幅188.93%，盛和资源年内涨幅121.64%；稀土永磁和稀土ETF涨幅也达

到68.01%和45.93%。

多家机构表示，双碳周期下新能源产业快速发展带动稀土需求增量释放，供需格

局向好，稀土行业或将进入持续的供应紧缺格局推动价格平稳上行，驱动稀土股

业绩释放，价值重塑。
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明年稀土永磁的投资机会你怎么看？你最看好哪家公司？本期我们邀请到@局外

人-苦行僧@钓鱼蜜-泽北荣志做客雪球访谈，与大家共同探讨，访谈将

于19：00开始，快发起提问吧！

（进入雪球查看访谈）

本次访谈相关股票：五矿稀土(SZ000831),北方稀土(SH600111),盛和

资源(SH600392),中科三环(SZ000970)
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以下内容来自雪球访谈，想实时关注嘉宾动态?立即下载雪球客户端关注TA吧!

[问] 阳光滴秀才：
对@局外人-苦行僧  @钓鱼蜜-泽北荣志  说：您好，请问您们怎么看包钢股份，

包钢在稀土产业链的角色和未来的发展？谢谢！

[答] 钓鱼蜜-泽北荣志：
1、稀土储量、产量都是世界第一。稀土精矿产量超过全国50%，最大的稀土上游资源

供应商。 2、2021年镨钕氧化物和碳酸稀土大幅上涨，2022年和北方稀土的稀土精

矿关联交易价格有不错的涨幅，2022年稀土业务净利润将大幅增加。 最大的上

游，只要需求在，价值就不错

[问] 一颗白：
对@局外人-苦行僧  @钓鱼蜜-泽北荣志  说：您好，请问，股价已经这么高，会

有调整呢 还是继续一路高行

[答] 钓鱼蜜-泽北荣志：
中国稀土集团获批于近期成立，稀土整合落地，稀土的供给变得更为集中，行业竞争

格局有利于整个稀土板块的长期表现，短期怎么说呢，短期来说对于那种市值比较大

的个股有一种利好落地的感觉，这段时间涨的也是市值小的，北稀这种也没怎么涨，

上游的价格预期已经打满

[问] 云天化还可以买吗：
对 @局外人-苦行僧，@钓鱼蜜-泽北荣志  说：北方稀土明年会有行情吗

[答] 钓鱼蜜-泽北荣志：
北方稀土，估值上不便宜，价格上也不算便宜，明年最大的是看能不能持续目前镨钕

氧化物的价格，谨慎看好好，毕竟稀土也是周期
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[问] 召财旺汪汪：
对 @局外人-苦行僧，@钓鱼蜜-泽北荣志  说：请问两位大佬，明年的稀土价格

会维持现有价位吗？还是说延续上涨趋势？

[答] 钓鱼蜜-泽北荣志：
明年需求持续提升，新能源车销量预计同比继续增长，供给上，成立稀土集团后会有

更多的严格控制，供需这样的状态下，价格稳定是大概率，如果短期一段时间供需错

配，价格或许会进一步上涨。 至少下来的概率不高

[问] 晓阳狸：
对 @局外人-苦行僧，@钓鱼蜜-泽北荣志  说：中科三环对比其他稀土永磁，永

磁电机这块，三环市值目前属于低中高那个位置，结合这次年报预告，市值多少是合

理区间！谢谢

[答] 钓鱼蜜-泽北荣志：
对于三环不是很了解，看了下业同比上涨不错，另外环比也是上涨的，今年应该在4亿

左右的利润，按照40倍算，160亿左右的市值

[问] 打倒资本：
对 @局外人-苦行僧，@钓鱼蜜-泽北荣志  说：如何看待五矿稀土在稀土重组中

的地位？以及稀土条例公布对五矿稀土的影响？

[答] 钓鱼蜜-泽北荣志：
具体的条例还未知，但是业和信息化部原材料工业司副司长常国武表示，适度有序投

放稀土探矿权和采矿权，进一步完善稀土总量控制指标管理。 等条例出来了再

看。

[问] 一碗鱼粥：
对@局外人-苦行僧  @钓鱼蜜-泽北荣志  说：请问两位大佬，上游稀土涨价，对
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中游的企业业绩影响有多大？如果稀土价格继续上涨，中科三环、宁波韵升还能否维

持现有业绩？

[答] 钓鱼蜜-泽北荣志：
目前的新能源车景气，销量同比和环比都上升的阶段，中游企业作为加工类而言，转

接成本问题不大，利润保持问题不大

[问] 双手插袋514：
对 @局外人-苦行僧，@钓鱼蜜-泽北荣志  说：稀土电机的规划出来了，对相关

上市公司肯定是利好，但是稀土电机的竞争格局比较混乱，而且估值也不低，投资稀

土电机有哪两个好标的？

[答] 钓鱼蜜-泽北荣志：
产能看中科三环、正海磁材，有比较好的短期产能优势

[问] olley：
对 @局外人-苦行僧，@钓鱼蜜-泽北荣志  说：中科三环的业绩增量是否可持续

[答] 钓鱼蜜-泽北荣志：
短期来说，新能源车渗透率看，2025年前需求都应该比较旺盛，永磁需求应该能保

持，行业增长应该可持续，但是行业内部企业竞争看，不能百分百确认，但是中科三

环毛利有点低

[问] 小对儿：
对 @局外人-苦行僧，@钓鱼蜜-泽北荣志  说：您好，中科三环的配股方案预计

多会落地？配股价预计是多少？

[答] 钓鱼蜜-泽北荣志：
这个不清楚，明年10月前有结果，这个耐心等待

6

聪明的投资者都在这里

http://xueqiu.com/n/%E5%B1%80%E5%A4%96%E4%BA%BA-%E8%8B%A6%E8%A1%8C%E5%83%A7
http://xueqiu.com/n/%E9%92%93%E9%B1%BC%E8%9C%9C-%E6%B3%BD%E5%8C%97%E8%8D%A3%E5%BF%97
http://xueqiu.com/n/%E5%B1%80%E5%A4%96%E4%BA%BA-%E8%8B%A6%E8%A1%8C%E5%83%A7
http://xueqiu.com/n/%E9%92%93%E9%B1%BC%E8%9C%9C-%E6%B3%BD%E5%8C%97%E8%8D%A3%E5%BF%97
http://xueqiu.com/n/%E5%B1%80%E5%A4%96%E4%BA%BA-%E8%8B%A6%E8%A1%8C%E5%83%A7
http://xueqiu.com/n/%E9%92%93%E9%B1%BC%E8%9C%9C-%E6%B3%BD%E5%8C%97%E8%8D%A3%E5%BF%97


[问] 三年小目标：
对@局外人-苦行僧  @钓鱼蜜-泽北荣志  说：老师，五矿稀土现在可以进场吗？

有没有明年布局的想法？谢谢

[答] 钓鱼蜜-泽北荣志：
今年稀土爆发，几个龙头最高点涨幅都不低，而且不少的预期已经在其中，明年重点

看的还是中游的永磁板块看看，至于上游的矿，或许不是最热门的

[问] 牛北北牛牛牛：
对 @局外人-苦行僧，@钓鱼蜜-泽北荣志  说：那上游的机会是不是会比较小

呢？北稀最近走的挺差的

[答] 钓鱼蜜-泽北荣志：
上一次关于稀土的访谈好像是7/8月的时候，差不多搞完之后就是上游的高点了，预期

其实打满了，这次组合落地，上游预期应该不会那么大，重点还是看看中下游

[问] 阳光滴秀才：
对@局外人-苦行僧  @钓鱼蜜-泽北荣志  说：您好，请问您们怎么看包钢股份，

包钢在稀土产业链的角色和未来的发展？谢谢！

[答] 局外人-苦行僧：
公司与包钢集团签订了《排他性矿石供应协议》对白云鄂博主东矿铁矿石及相关资源

拥有排他性购买权，稀土精矿产量超过全国50%，是全球最大的稀土供应商。所以，

如果看好稀土哟永磁产业链，这是最上游、最核心的一个点，必然享受行业蓬勃发展

带来的机遇。

[问] 一颗白：
对@局外人-苦行僧  @钓鱼蜜-泽北荣志  说：您好，请问，股价已经这么高，会

有调整呢 还是继续一路高行
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[答] 局外人-苦行僧：
我说过很多次了，我不关注股价，遵从去繁从简的投资逻辑，直击最核心要害处——

逻辑。哪怕投资标的跌到1分钱，只要审视我的投资逻辑是对的，就没有退缩的理由。

再者，没有任何人有能力预测股价走势。

[问] 云天化还可以买吗：
对 @局外人-苦行僧，@钓鱼蜜-泽北荣志  说：北方稀土明年会有行情吗

[答] 局外人-苦行僧：
不知道，但我相信稀土永磁行业会在很长一段时间内迎来量价齐升的戴维斯双击模

式，这是我坚持的理由。北方稀土作为上游供应商是我年初以来最看好的标的之一，

只是因为估值把握过分苛刻，错过了，这个我过往有谈过。

[问] 浅醉68：
对@局外人-苦行僧  @钓鱼蜜-泽北荣志  说：稀土板块现在属于高估还是中

性？2022年还有戏吗？

[答] 局外人-苦行僧：
大家都很关注股价，可以理解，人之常情。但对于我来说关注股价是个错误举动，明

年有没有戏我不知道，但稀土板块目前经过这波回调后个人认为还可以，之前北稀60

多的时候很多人看好，那个时候我是不说话的，但目前的价格如果看的长远一些的话

不贵。

[问] 召财旺汪汪：
对 @局外人-苦行僧，@钓鱼蜜-泽北荣志  说：请问两位大佬，明年的稀土价格

会维持现有价位吗？还是说延续上涨趋势？

[答] 局外人-苦行僧：
这个有点难回答，从需求侧来说大概率要继续上涨，因为应用场景会不断爆发，尤其
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工业电机未来两三年的规划要求太高了。但如果涨价过多下游承受力度会是个问题，

可能会出现之前一些中低端领域铁氧体替代之类的问题。就看郭嘉如何管控了，个人

倾向于认为目前价位盘整或者微服上涨，再大涨下游是个问题，大幅下跌也不可能，

毕竟这次是应用量真正起来了，而不是前几次炒高精尖应用的概念。

[问] 晓阳狸：
对 @局外人-苦行僧，@钓鱼蜜-泽北荣志  说：中科三环对比其他稀土永磁，永

磁电机这块，三环市值目前属于低中高那个位置，结合这次年报预告，市值多少是合

理区间！谢谢

[答] 局外人-苦行僧：
市值预测是个很难把握的东西，我曾经预测$广联达(SZ002410)$ 必定过千亿，

但我没坚持住。。。说到底还是没有足够信心。对于三环来说，结合行业未来前景和

公司自身质地和地位来说，保守估计300-500亿问题应该不大，但这是我个人观点，

不构成投资建议，切勿据此交易，风险自负。

[问] 打倒资本：
对 @局外人-苦行僧，@钓鱼蜜-泽北荣志  说：如何看待五矿稀土在稀土重组中

的地位？以及稀土条例公布对五矿稀土的影响？

[答] 局外人-苦行僧：
这是一剂令人兴奋的慢性药。意思就是这两件事无论从业内还是市场引起的震动来看

都是不那么大的。大家也看到了，市场虽然都很期待，但现在重组也出来了、条例也

马上出，股价和行业讨论并没有那么浓厚。但从长远发展来说，这两件事情都是足以

改变行业走向的标志性事件。重组后南北格局形成，轻稀土看北方重稀土看五矿，重

稀土虽然用量不及轻稀土但跪在价值极高同时几乎国内独有，战略意义更大。条例的

话是影响整个产业链发展、引导和规范行业发展至关重要的文件，会长期引导整个行

业向好发展。
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[问] 一碗鱼粥：
对@局外人-苦行僧  @钓鱼蜜-泽北荣志  说：请问两位大佬，上游稀土涨价，对

中游的企业业绩影响有多大？如果稀土价格继续上涨，中科三环、宁波韵升还能否维

持现有业绩？

[答] 局外人-苦行僧：
上游涨价确实会对中游带来压力，而不是涨越多越好，因为下游价格传导不可能无限

度，目前看下游风电的价格传到就有压力，其他新能源汽车、消费电子等高毛利领域

的传导就要好的多。但也无需过度担心价格上涨的问题，因为这是整个产业链的问题

而不单独是对中游的影响，中游如果卖不出去了上游不也一样卖不出了吗？因此，产

业链一定会向前发展，而且国家目前也足够重视，在这个问题上行业协会会引导产业

链找到解决办法。

[问] MRDZZZ：
对@局外人-苦行僧  @钓鱼蜜-泽北荣志  说：正海磁材怎么看，当前价格估值在

稀土永磁板块中是不是有点高？

[答] 钓鱼蜜-泽北荣志：
按照明年1.5万吨左右的销量，目前的价格水平，大概利润在4亿上下，150亿市值上

下算合理

[问] 双手插袋514：
对 @局外人-苦行僧，@钓鱼蜜-泽北荣志  说：稀土电机的规划出来了，对相关

上市公司肯定是利好，但是稀土电机的竞争格局比较混乱，而且估值也不低，投资稀

土电机有哪两个好标的？

[答] 局外人-苦行僧：
我没看出来格局哪里混乱了？可能您看我过往专栏不多，已经说的很明白了，龙头基

本就是三环和金力竞争，正海在产能上也是一档，龙头与否要看经营情况，目前看不

出这个趋势，上海大郡目前的模式能否成功是个关键。下来二挡就是$宁波韵
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升(SH600366)$ $大地熊(SH688077)$ 两家小而美的企业。投资永磁这块的话其他

基本不用看。但有一点值得关注，就是几家上游龙头向中游渗透的趋势和速度，我个

人认为影响不会太大。

[问] olley：
对 @局外人-苦行僧，@钓鱼蜜-泽北荣志  说：中科三环的业绩增量是否可持续

[答] 局外人-苦行僧：
我个人认为完全能够持续。理由大致有这么几个：一是下游需求太爆了，后面两年内

还有工业电机的增量，再后面还有机器人和交轨、风电全球扩产等新增需求，鬼知道

这么明确的绿色发展趋势下未来还有什么新的应用场景。二是三环自身经营管理的不

断改善，这一点我最近一段时间谈还被人嘲笑。。。但汇兑改善和四季度销量上升、

原材料控制有效已经印证了可以给予这么个期待。三是三环扩产很快，明年底就

到30000吨，而且业内现金储备无出其右者，扩建对于三环来说应该压力不大。先扯

这么多吧。

[问] 小对儿：
对 @局外人-苦行僧，@钓鱼蜜-泽北荣志  说：您好，中科三环的配股方案预计

多会落地？配股价预计是多少？

[答] 局外人-苦行僧：
我个人估计应该快了，之前估计一两个月内，价格的话有投资者通过计算得出4块多的

配价，我觉得不太可能，那简直是抢钱了，我要乐开花。。。ZJH批复的数量应该是

不超过那个量就行，我估计最终的价格应该还是走常规前20个交易日均价打折。

[问] 三年小目标：
对@局外人-苦行僧  @钓鱼蜜-泽北荣志  说：老师，五矿稀土现在可以进场吗？

有没有明年布局的想法？谢谢

[答] 局外人-苦行僧：
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交易决策我从来不给，抱歉。但还是那句重复过很多次的话了：投资不是仅仅买龙头

那么简单，我坚持好公司+预期差的选择标准。比如上游涨的时候很多人笃定中游就是

垃圾，中游涨的时候很多人又质疑上游是不是选错了？其实都不是。提到五矿稀

土，2015年的时候我一个朋友重仓买入，那时候我觉得简直是垃圾，而随着对稀土行

业认识的觉醒现在再去回想觉得当初的自己还是太幼稚了。对于五矿的未来我谈三点

吧：一是目前的股价相对当前估值来说并不便宜，二是重组带来的业绩增量目前无法

估计，这个要看具体重组方案，三是对于未来的发展我是看好的，相当于重稀土领域

几乎一统江湖，这是郭嘉资源杀手锏，起码政策地位会很高。

[问] 牛北北牛牛牛：
对 @局外人-苦行僧，@钓鱼蜜-泽北荣志  说：那上游的机会是不是会比较小

呢？北稀最近走的挺差的

[答] 局外人-苦行僧：
不能上游涨了看多上游，中游涨了看多中游，虽然我持有中游较多，但还是想说这样

朝三暮四来回摇摆，两头被煽耳光的概率是很大的。我可以非常明确的再重复一次自

己的观点：从生意模式的角度来说上游是更好的选择，从预期差的角度来说中游是更

好的选择。因此长远看我非常看好上游，只是目前的估值不算便宜。中游预期差的情

况也会随股价涨跌而变化。总的来说，如果看好稀土永磁行业长期发展，没有理由不

看好$包钢股份(SH600010)$ $北方稀土(SH600111)$ $五矿稀土(SZ000831)$

 等上游龙头企业，这是我作为一个中游重仓死多头的一点肺腑之言，仅供参考。

[问] 李松坤燚：
对 @局外人-苦行僧，@钓鱼蜜-泽北荣志  说：请问大佬们，分析一下宁波韵升

及明年市值看到多少？

[答] 钓鱼蜜-泽北荣志：
看了下目前的预期，2022年利润在6--7亿，估值30--40倍，保守点200亿上下的样子

吧
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[问] 云天化还可以买吗：
对 @局外人-苦行僧，@钓鱼蜜-泽北荣志  说：能说哈北稀，还值得拿着吗

[答] 钓鱼蜜-泽北荣志：
如果是短期不乐观，之前的高点预期太多了，涨几倍然后回调，如果你是短线，不要

尝试抄底，最好的还是追涨，大牛股回调抄底一般都会很长时间的，想要再次新高蛮

难的

[问] 山岳震撼明星之薪：
对@局外人-苦行僧  @钓鱼蜜-泽北荣志  说：稀土中游增长点在哪？业绩增速预

期有多少？

[答] 钓鱼蜜-泽北荣志：
有个图可以看看，中游还蛮多的，现在好像工业电机渗透率提升是蛮大的增长点的查

看图片

[问] MRDZZZ：
对@局外人-苦行僧  @钓鱼蜜-泽北荣志  说：正海磁材怎么看，当前价格估值在

稀土永磁板块中是不是有点高？

[答] 局外人-苦行僧：
不会啊？投资成长行业或企业，估值这玩意儿我觉得怎么也得看未来2-5年的发展情况

吧？绝对不能看当前静态，也绝对不能脱离实际谈信仰。那么对于$正海磁

材(SZ300224)$ 来说，未来前三的产能规划，下游需求又是看得见的不断放大，

销售端问题不大，还有可能叠加涨价，量价齐升，戴维斯双击，三年后再回头看，我

认为这个价格可能还算便宜的。仅供参考，不构成投资建议。

[问] 股歌Google：
对 @局外人-苦行僧，@钓鱼蜜-泽北荣志  说：您好 稀土整合会不会继续
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[答] 局外人-苦行僧：
稀土永磁领域的行业整合我之前就认为会持续推进，毕竟毛衣战的影响也好、电动时

代来临的影响也好，总之郭嘉这次是真的高度重视到行业发展了，也下了很大力气和

决心要规范行业发展。而这两天刚出来的首个原材料工业整体发展规划行也明确提到

了要推进稀土产业整合。所以，这可以说是一个明确的答案。

[问] 137-137-137：
对 @局外人-苦行僧，@钓鱼蜜-泽北荣志  说：永磁目前的渗透率是多少，谢谢

[答] 局外人-苦行僧：
没太明白你的问题，如果要问的是工信部说的2023年永磁电机占比要达到20%这个问

题的话，目前永磁电机的占比大概在4%左右。

[问] 周小小kan：
对 @局外人-苦行僧，@钓鱼蜜-泽北荣志  说：正海的明年利润预期只有4亿这

么低的么，从产能扩产来看也是很多的 因为需要一定扩产时间？ 23年才能爆

发出来吗

[答] 钓鱼蜜-泽北荣志：
产能提升蛮慢的吧，这个扩建好像不是很快，我看了下，3万吨要3年后至少

[问] 李松坤燚：
对 @局外人-苦行僧，@钓鱼蜜-泽北荣志  说：请问大佬们，分析一下宁波韵升

及明年市值看到多少？

[答] 局外人-苦行僧：
$宁波韵升(SH600366)$ 很优秀，这点我再次重申下，避免有投资者因为我昨天

的举例误解，明年的话时间太短不予预测，毕竟市值说穿了就是股价，短期股价不可

测，公司再好股价不涨甚至下跌也是完全有可能的。市场目前对宁波非常乐观，但我
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要提醒一点的是注意宁波利润中的投资收益这部分潜在的风险，不是说一定会有风险

，但投资宁波起码这一点要明白。只能说按照目前的业绩和未来产量的规划的话，目

前的宁波不贵，销售端也做的很漂亮。

[问] 云天化还可以买吗：
对 @局外人-苦行僧，@钓鱼蜜-泽北荣志  说：能说哈北稀，还值得拿着吗

[答] 局外人-苦行僧：
老实说，之前60多的时候我是不说话持保留意见的，目前的价格的话个人认为还可以

但绝对谈不上便宜。做长问题不大，短期无人能知。很多人担心稀土的周期问题，但

投资稀土永磁如果还是完全按照之前周期逻辑的话其实还是没看懂，下游需求那么

大，未来增量那么大，怎么周期回去呢？所以，中短期内按照成长行业的逻辑来看的

话，个人认为不算贵。$北方稀土(SH600111)$

[问] 山岳震撼明星之薪：
对@局外人-苦行僧  @钓鱼蜜-泽北荣志  说：稀土中游增长点在哪？业绩增速预

期有多少？

[答] 局外人-苦行僧：
发了那么多专栏自己去看下吧，简单说当前增量在新能源汽车、风电、空调、消费电

子等领域，未来几年在新能源汽车、工业电机、风电，再往后，就扯远了。。。

[问] 山岳震撼明星之薪：
对@局外人-苦行僧  @钓鱼蜜-泽北荣志  说：请问个股的市占率有研究吗？

[答] 钓鱼蜜-泽北荣志：
没有具体的研究，不过你可以看看这个产能，得出大概，中国稀土你自己加一加就有

数据了查看图片
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http://xueqiu.com/n/%E5%B1%80%E5%A4%96%E4%BA%BA-%E8%8B%A6%E8%A1%8C%E5%83%A7
http://xueqiu.com/n/%E9%92%93%E9%B1%BC%E8%9C%9C-%E6%B3%BD%E5%8C%97%E8%8D%A3%E5%BF%97
https://xqimg.imedao.com/17e0b3276744083fe1b18c8d.jpg!thumb.jpg


[问] 周小小kan：
对 @局外人-苦行僧，@钓鱼蜜-泽北荣志  说：正海的明年利润预期只有4亿这

么低的么，从产能扩产来看也是很多的 因为需要一定扩产时间？ 23年才能爆

发出来吗

[答] 局外人-苦行僧：
不要轻易去力求精确估值一个成长中的行业或企业。。。这是我研究稀土永磁一年来

很深刻的一点体悟。因为看了非常多过往机构预测的数据，大多都是错误的。。。因

为发展超预期了，对于正海我想也是一样

[问] GenHero：
对 @局外人-苦行僧，@钓鱼蜜-泽北荣志  说：老僧，能谈谈你持有广晟有色的

逻辑吗？为什么不是五矿和北方稀土？谢谢

[答] 局外人-苦行僧：
广东唯一平台，重稀土镝铽虽然下游应用量没有轻稀土那么大，但涨价预期更强烈和

明确。

[问] 山岳震撼明星之薪：
对@局外人-苦行僧  @钓鱼蜜-泽北荣志  说：请问个股的市占率有研究吗？

[答] 局外人-苦行僧：
全球的话日立金属第一，中科三环第二。国内的话，三环第一，金力第二。金力反超

的估计在未来三年后才有可能出现

（完）

以上内容来自雪球访谈，想实时关注嘉宾动态?立即下载雪球客户端关注TA吧!
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